

---

# RAPHAEL ENTHOVEN

▪ French TV Presenter and Philosopher

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

---



## Topics

▪ Arts & Culture

Lahir pada 1975, Raphaël Enthoven adalah alumnus Ecole Normale Supérieure. Lulusan filsafat, ia mengajar di Universitas Lyon III selama dua tahun, kemudian di Universitas Paris VII Jussieu. Pada 2002 dan 2003 ia mengajar beberapa kelas filsafat di People's University of Caen, yang didirikan oleh Michel Onfray. Setelah awalnya menjauhkan diri darinya, Enthoven bergabung dengan stasiun TV Culture France dan menjadi co-produser dari acara 'filosofi Jumat' (2003 hingga 2006). Dia mengajar di Sciences Po dari 2000-03 dan dari 2005-07, dan di Ecole Polytechnique dari 2007-10. Dia juga menjadi tuan rumah serangkaian pertemuan di Perpustakaan Nasional Perancis pada pertanyaan tentang "makna hidup" dari 2004-09.

Enthoven memproduksi pertunjukan 'Tempat Pertemuan Politik' tentang Budaya Perancis dalam kemitraan dengan Express selama tahun pemilihan 2006-7, kemudian menjadi kolumnis bulanan untuk Express pada tahun 2009. Dari 2007-11 ia memproduksi dan menjadi pembawa acara 'Jalur Pengetahuan Baru', program harian tentang Budaya Perancis.

Sejak 2008 Enthoven telah menyelenggarakan program "Filsafat" tentang Arte dan sejak 2012 'Kegembiraan Pengetahuan' pada hari Minggu tentang Budaya Perancis. Dia adalah Editor Kontribusi Majalah Philosophy di mana dia menulis kolom 'Makna Kehidupan' dari 2006-2010.

Sejak 2013, ia mengajar filsafat di sekolah bilingual Jeannine Manuel, sekolah yang terkait dengan Unesco.

Enthoven adalah tokoh terkemuka dalam filsafat Perancis kontemporer muda. Pandangan kritisnya tentang dunia dikombinasikan dengan persyaratan pendidikan untuk mengkomunikasikan filsafat dan humaniora kepada dunia telah menjadikannya salah satu intelektual paling cerdas di generasinya.

Enthoven telah menerbitkan selusin buku, sendirian atau bersama-sama, dan menghasilkan CD audio wawancara tentang pemikiran Plato, Sartre, Montaigne, Spinoza, Kant, Descartes dan Diderot.